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울92 ( ) 1第 回 特別 議 臨時 水資源管理委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1997 2 18 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 水資源管理委員 議室

議事日程

한수돗 에 한1. 民健康 爲 弗素化事業早速實施 關 請願

2. 1997上水道事業本部所管 年度業務計劃報告 件

審査 案件

한수돗 에 한1. (民健康 爲 弗素化事業早速實施 關 請願 李英

) ... 2順 議員 紹介 面

2. 1997 ... 29上水道事業本部所管 年度業務計劃報告 件 面

(10 35 )時 分 開議

돈해 주시 랍니다 원; .委員長 宋德華○

었 므 울 시 차92 1特別 議 水資源管理委

개 하겠습니다.員

( 3 )議事棒 打

능 없는 지 우리 후常任委員

도 지지해 주신 우리水資源管理委員長 委員

여러 께 진심 감사 말 드립니다.

본 다 운 에 어 미숙한 다

하 라도 여러 께 는 해해 주시고 지先輩 同僚委員ㆍ

도해 주시 랍니다 특 우리 는 여러 보시는. , 委員

마찬가지 맡고 계시는 ,副議長 李善宰 委員 運營委

맡고 계신 그리고員長 柳德烈 委員 副議長 劉起鍾
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한 우리委員 金天柱 委員 崔鍾德 先

님 님 게 훌 한 들 많 계십니다, .輩 羅太均 委員

그래 본 어떻게 어 갈 것

가 심 걱 는 니다만 많 지도

시리라고 믿고 우리 는 천 만 시민水資源管理委員

맑 공 해 쓰시는 우리 上水道事業本部長

하 많 직원들 특 개 개, 11 9水道事業所 淨水事業所長

님 그리고 님 게 많 가 는 우水道技術硏究所長

리 책 맡고 한다는 것 어 다고 생각합니다.委員

그래 우리 들 가 하는 것 철委員 委員 執行部

감시 하고 에 는 실한 우리執行部 議 執

가 님 말 하신 수 퀴 룰 수行部 長

도 당 드리 사말 내겠습니다.

감사합니다.

한수돗 에 한1. (民健康 爲 弗素化事業早速實施 關 請願 李

)英順 議員 紹介

(10 38 )時 分

그러 사 항 한수; 1委員長 宋德華 民健康 爲○

돗 에 한 상 합니다.弗素化事業早速實施 關 請願

( 3 )議事棒 打

우리 신 께 본 건에 하여 취지同僚議員 李英順 議員

하여주시 랍니다.

님들 하십니 그; ?李英順 議員 水資源管理委員 委員○

리고 맑 공 해 낮 고생하시는 關係公務員

여러 에게도 사 드립니다.

는 동하고 2文化敎育委員 九
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거 신 니다.李英順 議員

우 님들에게 사 드립니다 지. 1水資源管理 委員

개월 동 님들 한 동6 水資源管理委員 委員

상수도 공채 상 과 행한 당 맑 공,

한 수질보 에 한 수돗 누수 하여 낭비,

는 막 한 산 등 과 지 통해 시민들 다 한

리 해 동 해 주신 님들에게 감水資源管理委員

사 드립니다.

특 님들 러한 한, 本委員 水資源管理委員 委員

동 보 지 갖게 었습니議 議員

다.

청원하게 상수도 수 사업 수돗,本議員

사업 수돗 에 규산 라는 하여 우

식 충 하는 것 고 째는 주병 몸병, , ,

라고 컫는 런 것 하고 하는 것 니다 가.

여 골다공 할 수도 다라고 하는 특

갖고 는 것 니다.

그리고 월1995 9 1 18國民健康增進法

는 수돗 에 한 사업 가 지 단체

사업 규 하고 습니다 도에 는. 1996 中央政府

개 도시 사업 산하겠다라고 했습니다 그16 .

러 가 시간 없었 에 개 지역에 지16

시행하고 는지에 한 하지 못하고 리에

게 어 죄 스럽습니다.

지 재 우식 주 지 동 우식경험12

지수는 도에 평균 개 습니다 도1972 0.6 . 78

에 개 고 개 습니다 러한 가할2.2 , 1991 3 .
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경우에 에는 우식 평균 수가 개2000 3.6

가할 상 라고 과 사 라든가 학 에 망 하고

습니다.

우리 라 민 연간 강진료비는 에는1990 3,783

억원 었고 도에는 억원 었습니다 에, 92 4,800 . 2000

는 억원 에는 억원 강진료비7,990 , 2010 1 3,306

가 것 고 에 수돗 사업

당 한 시 한 과 라고 니다.

특 우리 라는 민 복지가 루어지고 지,

에 수돗 사업 라고 하는 한편

는 상당 생 한 도 지만 그럼에도

하고 민 원 산 통해 민200

강 건강 진해 갈 수 는 가 과

에 심도가 차 가 하고 습니다.

사업 통해 충 내지 주병 과는

어린 하 해 그 동 경험 통해12

한 결과 내지 사업 가 그 어느50% 60%

것 보다도 다라고 하는 고 .

그 다 지역에 거주한 에게 충 과가

역시 내지 다는 보고가 습니다 그 는50 60% .

상 에게 주는 몸 에 생하는20

뿌리 충 과 하 라고 하고 습

니다 에 사업 라고 하는. 21

사 내다보 우리 에 시 한 당

과 라고 니다.

미 사업에 해 는 도에 미 다에1945 ,

시 었고 미 개 주에 개 주가 실시, 50 42
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하고 고 그 다 에 태평 지역 라 그 다 가 운

에 도 실시하고 고 우리 라 에 는 시

시행 고 습니다.

지 한편 는 사업에 해 도 다

라고 하지만 사업 통해 한 건

도 타 지 다라고 하는 것도 역시 주 하

고 는 쪽에 한 내용 니다 우리 라 시 도시에.

통 에 함 한 상태 수돗 공 하고10 8g

는 가득 채운 한꺼 에 마 도 해

없다라고 하는 런 도 습니다.

가 사망 과 상병 하여 각각 별 병리

향 태 생 생 향 등에 지, ,

거 든 에 상수도 가능한 해 검색

하 지만 신체에 런 해 용 없다라고 습니

다.

지 재 우리 라에 어 는 진해 포항 가 운 과천, , ,

청주에 시 하고 고 순천시가 도에 만원, 1995 5,000

산 에 보하고 도에 산, 96議 中央政府

보해 실시한다는 계 지 었습니다.

상 간단하게 말 드리고 가 가지 료

님들에게 드 에 그것 보시 많 보委員

수해 주시 겠고 것에 한 여러 가지 많 연.

료가 에 님들에게 많 한委員

검 료가 것 생각 합니다.

시 상 말 드릴 수 는 가 다 가

말 드리 하고 게 천 만 우리 울시민들

강건강 해 청원 하게 것에 해 감사 드리고
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그 동 에 극 동해 주신 우리 에水資源管理委員

민들 건강 해 극 검 가 시 겠

습니다.

감사합니다.

수고 많 하 습니다; .委員長 宋德華○

그러 청원에 해 께李英順 議員 專門委員

검 보고 하여 주시 랍니다.

검 보고 드리겠습니다; .專門委員 金泰鎬 專門委員○

...................................................................................

( )報告

한수돗 에 한民健康 爲 弗素化事業早速實施 關 請願

에 실( )

...................................................................................

상 보고 마 겠습니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

다 본 건에 하여 님들 질 는委員 執行部

답변 듣도 하겠습니다 질 하실 계시 질 해 주시.

감사하겠습니다.

님.朴南植 委員

니다; .朴南植 委員 朴南植 委員○

지 검 보고에 각 용수질 에專門委員

함량 가 죠1mg/ ?韓國 執行部 上水道事業本部長ℓ

한 하겠습니다 그러 그 동 우리는 지.

도 사용하고 계 가 그것 지 재 지는 수?

도에 .……

공 지는 고 체;上水道事業本部長 孫長鎬○

에 천연 들어 는 것 지만 공 하
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는 것 없습니다.

그러 어 건가; ,朴南植 委員 專門○

미 고 본 라고 했는, 4 , 0.8 .委員

수질 에 당 하라; 1 1mg上水道事業本部長 孫長鎬○ ℓ

다 런 수질 에 해 습니다, .

에만 어 는 것 고 그래 지;朴南植 委員○

에게는 별 과가 없고 과다 취는 체 감 등 용

다고 게 보고 하고 는 과연 것 연 원에

연 검 하고 습니 지, ?

우리 에 는;上水道事業本部長 孫長鎬 水道技術硏究所○

에 해 직 특별 연 하지 고 습니다.

여 에 해 어 책 지 청원 가 들;朴南植 委員○

어 는 그것에 해 상 해 주시 .……

그것 가 답변 에 리;上水道事業本部長 孫長鎬○

겠습니다.

질 습니; ?委員長 宋德華 朴南植 委員○

났습니다; .朴南植 委員○

다 는 우리 님들 질 하신;委員長 宋德華 委員○

후에 그 다 에 에 답변 하시 하시 에 우리執行部

처 신 간 들 개도 해 고 그 에執行部

우 님들 해 질 하신 에 답변 듣도委員

했 겠습니다 찮겠습니. ?

하는( )委員「 」

그러 질 해 주 .

님 질 해 주시 랍니다.羅太均 委員

니다; .羅太均 委員 羅太均 委員○

말 들 들었는 수질 에 해 우리 라에,
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는 하고 에 는 들하고는 질 다 지 겠느美國

냐 는 런 생각 해 니다 여러 라들 것, .

실시한다고 그래 과학 건 하100%

는 것 건 닙니다만 가 수가 습니,

다 그리고 우리 라에 는 사용 에 한 하. 硏究所

가 지 없는 실 라고 보는 가 지 ?硏究所

답변 해; .委員長 宋德華○ ……

에 한 것만; .羅太均 委員○ ……

님 질 만 해 주; .委員長 宋德華 羅委員○

답변해도; .羅太均 委員○

그리고 각 헌만 참고해 것 사용 하는 것

겠다 런 견 것 같 우리는 실 지 첫 에,

지 했듯 실 다 니다 그 에 가.

지고 는 내용 에 못 것 들어가 못

수가 고 것 사용했 경우에는

라든가 건강에는 상 없다고 했는 에 한

가 걱 니다.

그래 한 거가 실하게 단 것科學的

사용해 지 헌만 에 어느 어느 곳 사용,外國 外國

하니 우리도 사용해 겠다 런 것 가 다고,

지 합니다 그 에 에 해 말 해 주.

.

상 니다.

다 님 말 해 주; .委員長 宋德華 金天柱 委員○

는 복 하 라고 했습니다 개 건; .金天柱 委員○

강 민건강 고 에 다 어린 들

건강하게 라 그 들 라 꾼 었
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에 것 신 하게 우리가 검 하고 시

행해 리라고 니다.

지 보고 료 보니 진해는 실시했81

에 지 었습니다 그리고 청주 과천 포15 . , ,

항 지 해 사용했는 우리 울 上水道

가 그 료 보 는지 본 결과 어 해,事業本部

그래도 울 가 가 한 고 가 우리 울시特別

민들 많 에 해 는 실시한 쪽 그15

료 가지고도 직도 우리가 사용하지 다

그 가 엇 지 그것 해 주시고 하 만,

에 첨가했 수도 얼마 상승하는지 그것

해 주시고 만 에 우리 가 우리 가, 上水道事業本部 政府

에는 민건강 해 사용하는 것 法

만들었다는 만들 지는 라든지 는 가들齒科協

한 충 한 들었 에 했 겁니다 그 다 어.

에 어떻게 해 게 우리 라 민건강 해

쓰게 수돗 에 사용하게 했는지 그리고 齒科

런 해 보 는지 런 것 등등 해 지協

지 사용하지 우리가 납득할 만한 충 한

해 주 고맙겠습니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

다 질 하실 말 해 주 .尹鍾一 委員

니다; .尹鍾一 委員 尹鍾一 委員○

우리 말 하 는 만 여 말金天柱 委員

드리겠습니다.

는 충 에 어 가 한 것 죠 그런 헌상.

는 게 습니다 라 헌 보고 연.
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해 든 것 시행하게 는 것 죠 그러므 도. 1981

에 해 말 드린 것처럼 지났고 그 다20 ,鎭海

에 에 는 지났고 특 우리 울과 가 운16 ,淸州

에 는 지났습니다 게 지났2 . 16 , 20果川

거 에 한 가 것 니다 시행했 어.

얼마만큼 것 했었는가 그런 가 거

그리고 시행했 어 가 런.

것도 마 겁니다 런 것 런, .

상 해 주시 큰 도움 겠습니다.

상 니다.

다 질 하실 님 계십니; ?委員長 宋德華 委員 鄭炳權 委○

님.員

니다; .鄭炳權 委員 鄭炳權 委員○

우리 님께 수돗 에 해李英順 議員 請願

해 주신 해 우 감사 말 드리겠습니다.

우리 수돗 과 한 여러 가지 신 습니다만 것도

하 신 해 하는 그런 지 니겠느냐

우리가 고 고 과 검 해 낼

그런 과 가 니겠느냐 그 게 생각해 단 請願

라고 니다 다만 지 지 여러 학 도 고 지 시. ,

실시 고 는 그 지역에 어 보고 가 는

것 닌 것 같고 여러 가지 우리 라 과 식外國

차 런 것 한 사업 지 시

에 얼마만큼 얻 것 냐 과가 것 냐,

하는 가 걸 습니다.

그래 상당한 간 고 연 검 해 할 사항 닌

가 게 생각 합니다 지 사업 우리 충 에는.
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많 과가 것 같다라는 런 가 는 것 같습報告書

니다 그러 다 체에 미 향 어 향.

것 냐 하는 것도 하 과 것 같고 말 드린 매

운 식 하는 우리 라 사람들 식 런 것

한 사업 타당 여 가 검 어 것 같

습니다.

우리 께 한 가지 겠습니다 질 라고 하니.本部長

답변하실 지 재 우리 라 지역에 시 실시 고

는 사업에 한 내지는 지 지 사報告書

업에 얼마만큼 과가 다고 하는 그런 료가 는지 답

변 해 주시 랍니다.

상 니다.

님 말 해 주; .委員長 宋德華 李善宰 副議長○

님 질 하신 해 보충;李善宰 委員 鄭炳權 委員○

해 말 드리겠습니다.

그러니 사업 시행한 후에 시행하 에 그

지역 어린 들 충 생비 하고 지 재 동10

하고 다 에 지 재 충 생비 다 지

역하고도 비 해 말 사업 하 충

만큼 는지 는지 하는 실 료가 내 주

겠고 님하고 같 생각 지, 鄭炳權 委員

다 에 보 우리는 연 취하는 식 에

량 많 에 사업 하지 라도 계가

없다 런 도 거든 그 계가 어떻게 는 것 지, .

그리고 말 것 늘 여 것 니 시행하 ,

내 그만 하는 것 게 하 에는 지 어 울

것 같습니다 그러 에 는 지 러한. 上水道事業本部
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들 게 고 는 여 에 한 어 비 하고

는 것 는지 지 여 도 도 말 하金天柱 委員

습니다만 에 어 것95 國民健康增進法

하고 는 그러 울 에 그런特別 上水道事業本部

것 시행할 것 냐 할 것 냐 비하 해 어

지 지 하고 계신지 그런 것 말 해

주시 탁합니다.

님 말 해 주; .委員長 宋德華 金亨根 委員○

사업에 해 가지 에 말;金亨根 委員○

드리겠습니다.

첫 째 에 한 주 찬 에 지만

여 도 고 계 여러 가지 연 결과가 는

것 고 습니다.

그런 가 한 것 우리가 어떻게WHO

용할 것 냐라는 가 것 고 어찌보 사업,

런 청원 들어 에 에 미리 많上水道事業本部

연 했어 가 니냐 런 생각 가지게

니다 그런 에 해 어느 도 연 하고 었는지.

말 해 주시고 에 해 는 어느 도 식하고, WHO

계신지 말 해 주시 랍니다.

째 에 는 지 에 는 여러 가지上水道事業本部

다각 수돗 개 에 해 하고 지만 직

지도 시민들에게는 수돗 다라는 식 그것

었든 못 었든 가지고 는 것 사실 니다 그러.

니 러한 시민들 생각 꾸 해 라도 어

가 필 한 그 에 하 사업

실행해 보는 것 어 냐 하는 생각 말 드리고本委員
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거 에 한 견 듣고 싶습니다.

상 니다.

다 계십니; ?委員長 宋德華 委員○

말 하신 계신 것 고 그러 질 마

도 하겠습니다.

그러 답변 하시 에 늘 새 어 처 執

가 에 시 에 우行部 事業所長

리 께 우리 간 들 개 해 주上水道事業本部長

시 랍니다.

들 간 개하겠습니다; .上水道事業本部長 孫長鎬○

계 그 리에 어 사 드리도 하겠습

니다.

( : , ,幹部紹介 次長 金弘石 水道技術硏究所長 兪洛濬 總務部

, , ,長 金致經 經營管理部長 姜鍾弼 施設部長 尹鍾文 生産管理

, , ,部長 朴秀煥 給水部 長 曺聖鉉 中部水道事業所長 金榮得

, ,西部水道事業所長 崔春吉 東部 水道事業所長 柳基卓 城北水

, ,道事業所長 蔡昇基 北部水道事業所長 朴鍾洙 恩平水道事業

, ,所長 曺載浩 江西水道事業所長 梁承主 永登浦水 道事業所長

, ,高完基 南部水道事業所長 李甲漢 江南水道事業所長 朴斗

, , ,燮 江東水道事業所長 劉元鍾 廣岩淨水事業所長 金榮世 岩

도, ,寺淨水事業 所長 徐再錫 九宜淨水事業所長 金雲鳳 淨水

, ,事業所長 朴遇明 普光 洞淨水事業所長 金文榮 鷺梁津淨水事

, ,業所長 趙誠學 永登浦淨水事業所長 崔華炯 仙遊淨水事業所

, ,長 金秉完 新月淨水事業所長 鄭斗 水道資材事 業所長 金

)昌龍

상 간 개 마 고 .……

개 다 지; , .委員長 宋德華○
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; .上水道事業本部長 孫長鎬○

답변하실 님보다 시 시;委員長 宋德華 本部長○

는 계시 님 해도 겠습니다 그리고 답변.次長

하신 후에 들께 는 에는 질 했습니다만委員

답 간단하게 질 해도 겠습니다1 1 .

그러 우 님 님께 사업에 한本部長 次長

해주시 랍니다.

가 답변 드리고 미진한;上水道事業本部長 孫長鎬○

다 우리 하 보충하도次長 實務部長

하겠습니다.

상수도 에 해 는 청원하신 우리

님께 시고 계신 가 많고 말 하신委員

리에 것 다 것 다고 도 단

별하 매우 든 그런 니다.

님 님께 우리鄭炳權 委員 金亨根 委員

수질에 한 신 해 하는 삼 수도 는

니다.

어떻든간 재 지 에 해 말 드리겠

습니다.

시는 같 사업 우식 들어,

충 에 과가 다 하는 것 학 것 같습

니다 그 과 는 생연 에게 과가 다.

런 내용 고 에 것 하, 18國民健康增進法

는 규 는 것도 한 사실 니다 검 에. 專門委員

것 사항 다 게 했습니다만 든 행

에 한 규 가 다 강행규 라고 볼 수 없고

강행규 도 고 하 규 격 가진 것도 습



- 15 -

니다 그러 것 어떻든간 러한 규 에 해.

에 시행 고 는 것 사실 니다.

같 에 한 사용사 우리 시 지역

사 간략 보고 드리겠습니다.

에 는 도에 미 다 에1945

처 실시했고 재 마 사용하고 는 가가 개, 67

에 습니다 것 체 다 사용하는 것 니고.

도시에 하고 습니다 웃 본 경우에는. 1952

지 개 에 첨가시험 결과 충71 2

상 생에 한 한 거가 없어 그 사용 지하고

는 것 들 고 습니다.

내에 는 진해시에 경 수 에 처리 는 수돗 에

해 실시 했는 고 과 시 후 81

후에 간 단하고 다가 에 재차5 92

고 단했지만 월 수리 후에 재96 10

하고 습니다 청주시에 는 월 재 지. 82 2

하고 습니다 과천시에 재. 94 97

지 사용하고 고 재 충 과 에 해 울,

과 학에 용역 과 하고 습니다 그리.

고 경 포항시에 월 것 시행했습니다96 2 .

같 사 내 사 가 습니다.

충 과가 다 게 하고 지만 그러 과만

고 없느냐 런 도 우리가 다시 한 검

해 보 용수 리지 에 하 과다 취WHO

시에는 상 생과 체 감 근 경 골경 신, , ,

갑상 능 등 용도 생할 우 가 다 게

했고 생연 하에는 충, 13
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과가 경우에는 과가 거

없는 상태다 수돗 에 다 과 해 수

식과 합 가능 수 다 런

도 한 가 습니다.

그리고 한 가지 산 고

단 는 사 가 우리 시 지역에도 상당 었

다 런 들 수가 고 울 수돗 공1

량 쉽게 말해 라고 시다 보 그 수400 . 400ℓ ℓ

돗 직 운 하는 수량 에 니다 우2 . 400ℓ ℓ

리가 생산해 공 하지만 실 마시는 것 2ℓ

들 보고 습니다 게 본다 수돗 사용량에.

비해 도가 우리 들어간다 런0.5%

가 습니다 지는 생 용수 사용합니다. .

우리 어린 가 라고 감 하 라도20%

가 용해 할 필 가 는 수량 공

량 도다 런 계산 니다 우리가 평0.1% . 2ℓ

는 것 들 지 다 합해 고 우리 어린

보 그것도 하고 수돗 쓰는20% 1/5

보 는 주 미미한 그런 계산 게 겠습니

다.

그래 들 것 용하다 하 라도 여타

감 해 특 도 용 해 량에1%

해 해 느냐 런 하 가

니다 우리가 만 평균 생산한다 주 엄청 랄. 500

용 에 수 가 주 낮게 는 그런 결,

겠습니다.

그 다 에 한 가지 들 고 해 할 사항
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해 수돗 함량 가에 수질변

해 하천 생태계 수 생 에 미 는 향 등에 한

직 검 사항 없습니다 직 지 연 결과도 고.

직도 도 검 해 본 가 없습니다 런 향도 우리가.

경 시하는 시 에 하천 생태계 도

상당 고 해 지 느냐?

그 다 째 수돗 사용하는 료 산업시

경우에는 거 처리시 가 시 필 한 경우가 생

지 겠느냐 러한 도 습니다.

우리가 과 사 에 많 런 건 내용도 듣습니다.

사업에 해 그런 내용도 듣 도 하지만 말하

우리 수돗 량에 했다고 가 했 경우에 우리가 2ℓ

만 고 지 도는 하는 공업용38ℓ

수 쓰 고 용 도 쓰 는 수돗 에 가 만 에1

들어가 사람 에 다 시 해한 생 어

떻게 하느냐 여 에 한 런 검 가 없지 느냐 런

것 에 들 수돗 에 하는 것 직도

시 가 다고 들 보고 습니다 많 연 검.

학계 가 행 어 지 느냐 런 생각 가지

고 고 .

님 질 하신 에 하고 우리 라委員

하고도 다 지 느냐 사실 니다 들어 미.

라 등지 하고 우리 하고는 경도가 다 고 직도

수돗 수질차 에 한 그런 체 연 결과도

습니다.

그리고 한 가지 들 가지고 는 것

가 충 에 도움 다는 하고 그러
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어린 들에게 우리가 여하는 수돗 어

하느냐 하고는 다 다 런 니다 가 우, .

리 건강에 한 것 사실 지만 것 우리가 취

하는 수돗 어 만 가 수단 냐 런 것,

.……

님 지 답변하신 것 원; ,委員長 宋德華 本部長○

말 하시지 마시고 우리 들 는 것 한,委員

가 사업 하는 다 료 느냐,

경 산 얼마 느냐 들어 다,

용 간단하게 단답 해 주시 감사하겠습니다, .

겠습니다; .上水道事業本部長 孫長鎬○

해 돕 해 가 체 했습니다 체.

답변드리겠습니다.

그 다 에 한 가지 원 것 한 가지만 하겠습니

다 수돗 에 하는 한 원 니. 淨水

다 수질 게 하 해 하고 가능하 수돗.

에 해 는 다 질 는 것 가 피하는 것

지 는가 런 생각 가지고 습니다, .

한 가지 말 하신 여할 쓰 는 산 연간 억원55

도 드는 것 들도 산 하고 습니다 억. 55

원 큰 가 니고 한 억원 도 드는 것 산55

하고 고 그 다 에 료는 지역에 가, 檢討報告書

지 습니다 가 들 가지고 는 것. 檢討報告書

습니다 그리고 체 여 에 한 연.

직도 없습니다 님 질 하 는 연. 羅太均 委員

직 없습니다 없고 지 과 사 에 강, .

보건 해 하는 도 어 고 에 에保社部 法
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규 한 것 어 고 게 어 습니다 그래 체.

연 없습니다 들도 지 근본 시각에.

여 에 해 직 지 시 상 라고 단하고

에 체 에 에 해 연水道技術硏究所

하지 니 했습니다 직도 연 능 도 합니다. ,

그래 것 직 지 들 시.

상 가 니냐,

그러 님께 말 하 듯 에 15金天柱 委員 鎭海

간 했는 에 하도 울 에 는 그 게鎭海

심했느냐 게 말 하 는 에 해 답

변드리 근본 들 에 는 직도 질에 한

여는 시 상 다 게 보고 님 질, 金天柱 委員

하신 거꾸 들 생각하고 습니다 것.

규 도시에 많 검 거쳐 결과 울 에 용

해 지 울 가 천 만 같, ,

포용하고 는 울 가 량 것 미리1/4

택해 하 에는 들 직 납득 간다 게,

들 그 향 식 하고 습니다.

그리고 검 결과가 도 는 짧다고 니다 수질15 .

든 항목 매 마시는 것2 70ℓ

마시는 어 습니다 거 에 한 가지고.

수질 삼고 습니다 그래 지 그 동. 15 ,鎭海

에 단 도 했습니다만 지 체에 어 과가 느,

냐 하는 것 들뿐만 니라 학계에 도 별하 매

우 어 울 것 들 보고 습니다.

상 답변 드 습니다만 체 질 하시 다시

답변드리겠습니다.
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답변 미 한 에 해 는 단 단답;委員長 宋德華○

해 주 .

질 하실 말 해 주 .

답변 들었는 지 가 한 것 과; ,金天柱 委員○

연 동 한 가 어떻게 결과가 그래도 한 고15 , 5 ,鎭海

고 하 것 타당하 에 도 우리10 鎭海 大韓民

민 니다 그러니 우리는 계 한다든지 어 가가.國

었 것 니냐 겁니다 그러니 내용 가지고 다고.

만 그랬지 그 내용 어떻 라 그래 우리는 지 보, ,

해 다리고 다 게 우리한 해 득,

지 그것 득 한 것 고 그 다 에 우, ,

리 라도 에 만들 에 한國民健康增進法

것 것 할 수 도 허가가 었는 우리 上水道事業

는그 동 에 한 것 한 것 같 식 라든지本部

가 고 것보다도 연 어도 WHO

에 별 어지지 에 것 했다든國民健康增進法

지 하는 한 답변 었어 고 우리, 上水道事業本

님 라고 그러는 에 것,部長 保社部 保健福祉部

못 갔다 것 웃 는 니다 그러니. 保健福祉部

니다 해 가 것 는 것. 保健福祉部

니 내용 그 게 해 주어 는 것 생각 하고 .

것 청원 지 들어 에 것 우리가 그냥

어갈 니고 우리가 에 도水資源管理委員

했습니다 그랬 니 직도 지.

하고 는 그것 우리가 지 지 보고 는 것 라고

그래 그 동 에 우리가 삼 는 지 李英順

청원 해 에 는 우리가 심도議員
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게 다루어 답변 해 지 지 같, 上水道事業本部長

해 는 하 도 득 없어 .

그러니 수돗 값 얼마만큼 느냐 하는 억원55

라고 그러는 그것도 우리한 들어 고 얼마에, 55

억원 냐 것 죠 그러 지 수돗 값 당 얼마. ℓ

얼마가 라가고 게 에 고 사는 사람2 70 , 70ℓ

어 습니 그러니 가 우리한? 上水道事業本部

청원하신 우리 지 만 는 것水資源管理委員 委員

니고 청원 해 에 우리가 게 득

게 그것마 해 주 .

것 겠지만 하고 ,淸州 鎭海 果川 浦港

했 니 할 것 없고 하고 가 거鎭海 淸州

었는 지 지 해 는 들도 슨15 , 16

가 어 했 것 닙니 그 해 달라는?

니다.

간단하게 해 주; .委員長 宋德華○

죄 합니다 간단하게 하겠습니; .上水道事業本部長 孫長鎬○

다 리에 가 것 다 것 다고. ,

에 도 했습니다만 말 지 못 드리는 에

습니다 께 말 하신 보고 는. ,金天柱 委員 鎭海 淸州

는 체 어린 과가

도 다 런 체 근거 료가 없습니다 직 지 없, ,

고 .

리에 도 다 못 어보 습니다만 책

에 마 가 들어 다고 하小委員

그 가 말 체 근거 시하는 것

게 들 생각 하고 거 에 해 했습니
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다 했는 것 청원 고. , 李英順 議員

님께 러 여 지 하신 에

들 것 도 하고 싶다거 것 그런

뜻 말 드린 것 닙니다.

다만 도 억원 라는 것 우리가 체 값, 55

다 시 사 해 해 하겠지만 그 지 못하고 충

계량해 억원 게 보 습니다 보 직55 . ,

말 드 값 큰 가 니지 습니 억원, 55

도가 어떻든간 에 결 해 주신 들. 委員

연 검 할 많 료 들 고 는 료

.……

보고 릴 우리 에 겨주;金天柱 委員 委員○

겠습니다 료 내 주 겠습니다. .

우 체 보 그 습니다 답변; .委員長 宋德華○

하시는 가 지 지 지 극 해15執行部

다 지 었는 울 에 는 극. 國民健康增進法

처해 것 니냐 하는 것 지 체,

것 같습니다 특별 질 하실 계십니. ?

우리 님 간단하게 해 주 찍 내 하니.羅太均 委員

.

충 에 사용하게 과가;羅太均 委員○

다고 그랬는 과 가 에 들에게는 과가 없다

고 하는 그런 것 죠 어 들한 는, ?

보고가 그 게 어 습;上水道事業本部長 孫長鎬○

니다 에 는 별 과가 없다고 게 보고 습.

니다.

말 하 도 습니다; .羅太均 委員○
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그 다 에 주 충 에 과가 는 연 주 어

린 들 라고 보는 개 살 살 지가?

하; 13 .上水道事業本部長 孫長鎬○

하 니 그러 상 는; 13 ? 13羅太均 委員○

는 과 별 없다 그런 닙니 그러, ?

니 연 하고 검 하고 든 과학 검 통해

본 에 하 그 다는 죠?

그런 학 과라는 것; ,上水道事業本部長 孫長鎬○

것 니 에 다수 견 다 게 말,

드릴 수 겠습니다 과가 없다 게 도 단. ,

할 수 없죠 도 님 청원하실 에. ,專門委員 李英順 議員

는 과가 다는 런 학 도 도 합니다 하니.

말해 다수 견 들에게는 큰 과가 없다,

게 보고 습니다.

한 가지 첨가 하 견 같 는;羅太均 委員○

내 연 도 사실 없고 런 것 들 한도

내에 어 었다고 하 라도 연 가 필法

합니다 것 그러냐 에 지 했듯 틀. ,

에 함 하고 는 가 것 계 여.

해 사용했 경우에 어 어 것 지 美國

에 는 하고 우리 에 는 하고 다 니다 것.韓國

과학 검 통해 어 합니다 그런 연.

후에 우리 라에 사용하고 는 수돗 에 벽하게는

겠지만 보 다고 신 갈 럴安全性

는 것 사용해 다고 니다.

그리고 에 도 어린 어린,效果性

들 경시하는 것 닙니다 합니다 그 지만. .
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수돗 체에다가 것 어 사용했 경우 效

하가 니 런 들13果性 效果性

집에 수돗 지 다 지만 는 가

사다가 많 니다 그러니 그런 도 것 타.

수 지 것 니다만 충, 常識的

하 그럴 수 는 도 다 거, .

그런 하고 체 수돗 에다 것 타 하13

는 들에게만 여 것 가 산 도,效果性

생각해 돈 가 닙니다 건강 첫째 죠 돈. . ,

가 닙니다만 그러 억원 돈 든다 하는 것55 ,

도 닙니다 합니다. .

그래 는 늘 리에 담 내고 請願

들 는 것보다는 견 는 보하는 향 단

연 하고 검 해 충 우리가 체 시민

해할 수 다고 단 것 사용하는 했

어 그 게 생각 합니다, .

상 니다.

니다; .柳德烈 委員 柳德烈 委員○

님 말 에 간과해 는 어本部長

말 드리겠습니다.

생산량 에 는 도 에 사용1 400 2食水 食水ℓ ℓ

하고 그 에 어린 가 에 공 량20%

만 어린 식수 사용 다 게 지 답변0.1% ,

하 는 답변 취지 볼 것 같 께 어本部長

찌 보 어린 들 상당 등한시하는 듯한 그齒牙健康

런 답변 것 같 .

한 가 래 보 그 라 청 보라고 그랬는
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천 만 시민 에 만 게 어린 들 수돗200

마시고 는 통계 죽 말 가 들어보니本部長

여러 가지 사용했 주 상

지 하 어 생태계가 지도 겠다. ,

거 시 해 지 겠다 그것 과학 거가

었거 우리 에 연 해 어 연上水道事業本部

결과 가지고 께 그런 답변 하신다고 하 ,本部長

타당 러 러 해 사용했,

겠 하고 들 수 하겠는 연 검

가 없는 느 상 생각 해本部長

러 러하고 러 러한 답변 들어보니 청원

드리지 고 하는 것처럼 느 보여집니다 가 듣,

에는.

그래 께 사용한 지가 81本委員 本部長

도 내에 했다고 하 가 생겼다고 하 진

것 언 지상 통해 내 에 상당 향ㆍ

것 니다 그런 진해에 사용 하고 창원에 하고 과.

천 지 고 마 동 통계 내 보2 70ℓ

겠지만 그것 우리 우리 들도그런 통계本部長 委員

낼 수는 없습니다 그러 동 사용했는 도 별다. 15

없 틀림없 창원 진해에도 하천 고 공업용수,

쓰는 가 고 그 하천 생태계가 었는지

어 는지 공업용수 사용하는 어 거 시,

했는지 했는지 런 들 시행해 는 과15

에 여러 가지 시행착 거 에 한여러 가지 통계가

님 죽 말 들어보니 그런 고,本部長

우리 께 한 에 강 진료비가李英順 議員
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도에 억 라고 그랬습니다 그러 도 시92 4,800 .

보 한도 억 억 는5,000 5,000

에 우리 울 가 담해 어느 도 지는

겠지만 만 에 만 그 에 어린4,300 1,100

게 죽 보 거 에 들어가는 억 산 그리 많55

것 닙니다.

그래 여러 님들 지 지 하 지만 충 한 검委員

후에 실시 어 다 도 주 합니다 그런.本委員 上水

에 는 극 비 생산량 0.1%道事業本部

에 울 에 는 어린 가 사용하지 는다고 할지라도

그 숫 는 만 는 한민 체 볼200

는 만 는 그런 어린 들 수돗 마시고 습1,000

니다.

그러니 비 생산량 에 식수 사용하지 는다0.1%

고 할지라도 그것 우리 울시민 만 어린 가200

수돗 는다고 하는 사실 간과해 는 니

다 그래 께 극 것 검 해. 本部長

해 는 다든지 그런 과학 거라고

지는 라도 연 에 연 료 런 한

가지고 말 해 주 지 겠느냐 그래 本委員

극 우리 에 연 하시上水道事業本部

탁드립니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

그러 질 해 주 .尹鍾一 委員

니다; .尹鍾一 委員 尹鍾一 委員○

늘 에 한 청원 해 주신 께 단 감사 말
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드립니다.

에 한 들도 우리 에 여러水資源管理委員

차 거 습니다 한 청원 들 질 에委員

하게 답변 못하는 는 다 것 없어 단 한 가지.

니다 그 동 에 에 비 했다는 것 니上水道事業本部

다.

특 월에 가 었, 95 1 國民健康增進法

한 우리 한민 에 말 드린 것처럼 1/4本部長

상 가지고 는 울 수도에 그 에 해

본 못하 빌리라고도 했어 빌 여러 가지.

동원해 것 과연 시행할 것 가 할 것 가 그

내 니다 그런 하 도 없다는 것.

어떻게 하 직 라고도 할 수 습니다 여러.

들 지 했지만 에 해 는 에委員 執行部

심 갖지 못하고 답하고 고 료도 없고 한,

사항 지만 한 사항 것 식하지 못하고 다

게 말 드릴 수 겠습니다.

라 집행 에 강한 우리 들 질책 하委員

는 래 는 겠다 많 것 연 검 하고 말

지 라도 에 해 심 가지고 했 겠다

는 말 울러 늘 본 청원 건에 한 취지 과 질

답변 들 본 건 다루는 신 할 필

가 지 게 생각 합니다.

한 후 에 우리 님들 여러 새水資源管理委員

어 업 도 직 상태에 산 수 고 여,

러 가지 한 건에 한 한 단 리에

리라고 생각합니다.
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라 주민들 견수 과 울러 충 한 료本委員

수집 통한 심도 는 심사 해 小委員

해 심 하도 동 하는 니다.

상 니다.

지 에;委員長 宋德華 尹鍾一 委員 小委員○

한 동 가 들어 습니다.

그 에 여러 님들께 해 해 주신다 질委員

답변도 상 들 것 없 질 답변 결짓는 것

동 해 주시 감사하겠습니다.

님 어떻습니 ?委員

습니다 하는( )委員「 」

그러 질 답변 것 결 하고 尹鍾一 委員

께 하신 에 한 건 상 하도 하겠小委員

습니다 결 언합니다. .

그러 께 지 하신 원 에尹鍾一 委員

한 건 상 하도 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

그러 우리 신 께 숫尹鍾一 委員 小委員 委員

는 할 것 어 한 할 것 가

해 주시 감사하겠니다.

님께 하는 것;尹鍾一 委員 小委員 委員長○

다고 생각합니다 원수 그 에 들도 님께. 委員 委員長

할 것 동 합니다.

울러 하는 우리;金天柱 委員 小委員 水○

뿐 니라 가 할 는 에 는 가資源 委員

용역 수 는 그런 지도 포함해 신 해 하

는 것 님께 하는 것 동 합니다 동 집에,委員長
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주신다 .

과;委員長 宋德華 金天柱 委員 尹鍾一 委員 小委員○

에게 한다는 었습니다 동 하십니.委員長

?

동 합니다 하는( )委員「 」

재청 십니 ?

재청 니다 하는( )委員「 」

삼청 십니 ?

삼청 니다 하는( )委員「 」

그러 다 견 없 십니 ?

그러 본 과 우리小委員 委員長 金天柱 幹事

님 그리고 그리고 우리 그리고尹鍾一 幹事 李善宰 委員 柳

등과 해 하도 하겠습니德烈 委員 小委員

다.

라 에 어 우리 과 울러小委員 委員

지닌 각 연 들도 하는 향委員

하도 하겠습니다.

그러 원 에게 하는 것 식委員長

가결하도 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

수고하 습니다 수고 많 하 습니다. .請願議員 請願議員

그러 가 주시 랍니다.

감사합니다.

2. 1997上水道事業本部所管 年度業務計劃報告 件

(11 43 )時 分

지 우리 도 업 가 고;委員長 宋德華 執行部○
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우리 님들도 고 하 에 다 지루하시지委員

만 사 항 도 업 계 보2 97上水道事業本部

고 건 상 해 짧 시간에 냈 하는 여러 동,

해 주시겠습니 ?

동 습니다; .金亨根 委員○

; .委員長 宋德華○

여 님들 많 계신 에 하;金亨根 委員 所長○

시는 들 여 계 필 가 없 것 같습니다.

어보 할 것도 고 하니 것 낼;金天柱 委員○

지는 .……

그러 사 항; 2委員長 宋德華 上水道事業本部○

도 업 계 보고 건 상 합니다1997 .

( 3 )議事棒 打

도 업 계 보고 듣도97上水道事業本部長

하겠습니다.

께 는 간단하게 해 주시 랍니다.本部長

시간 계상 사말 생략하;上水道事業本部長 孫長鎬○

하고 업 보고 드리겠습니다.

에 해 보고 드리겠습니다 가능한 간략한 보고.

빠 시간 내에 마 도 하겠습니다.

...................................................................................

( )報告

上水道事業本部 業務報告

( )報告中斷

에 실( )

...................................................................................

님 여러 시간 지 것 같; ,委員長 宋德華 委員○
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어떻습니 보고 생략하고 특별한 사항?

질 는 것 지 겠습니 ?

간단하게 니 마 하는 것;金天柱 委員○

합시다.

그러 한 것만 간략하게 해 주; .委員長 宋德華○

지 여건 진 향에; 28上水道事業本部長 孫長鎬○

해 말 드리겠습니다.

...................................................................................

( )報告繼續

上水道事業本部 業務報告

에 실( )

...................................................................................

상 간략 보고 마 겠습니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

님들께 해 하도 하겠습니다 어떻습니 계. ?委員

해 질 할 니 심 후에 할 니, ,

질 간략 마 고 늘 결 하도 할 말,

해 주 .

심 고 하죠 시 니; , 12 30 .羅太均 委員○

지 도 하는 것 늘 는 것;金天柱 委員○

니니 간단하게 질 하고 료한 다 에 우리 님들 다所長

가 고 보 니 후에는 그 게 해.

우리가 고 계 해 것 동 할 것 니1

늘 계 만 듣고 간단하게 는 질 해

료해 늘 는 것 것 원 어 우리

가 주어 거든 그 게 했 겠습니다. .

어떻습니 해가 신다; ?委員長 宋德華 金天柱 委員○
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님 에 해 동 하십니 ?

동 합니다 하는( )委員「 」

그러시 늘 리엔 생각하시고 한 사

만 만 질 해 주시 감사하겠습니다.

질 하실 계시 님, .羅太均 委員

니다; .羅太均 委員 羅太均 委員○

가지만 말 간략하게 해 말 드리겠는 ,

쪽에 보 계 는 지역여건과23 淨水場 淨水

여건 감 해 공간지가 경우에는 시민 용場

계 주 폐 실 런 것 등 보하겠다, 本委

볼 는 합니다 많 쓰 다고 생각.員

합니다.

그런 한 가지 가 하는 여건 맞, 淨水場

는 곳 우리 울 체가 주차 시 주 지 편

없다고 는 생각합니다 그래 여건 맞 료주차.

시 그러니 주변여건하고 여건하고 검 해淨水場

료주차 같 것도 하 어떻겠느냐 할 수 는 곳,

해 주 겠다는 견 니다 합니다. .

그 다 에 째는 해 쪽 니다 지 수34 .民願處理

돗 시민들 간에 편 많습니다 우리는 한.

게스 도 한 그 도 는 니없 많

다 게 해 상합니다만 시민들 볼,

말 들 많 합니다 그런 것 그 간과할.

니고 어떻게든지 차원에 해결 하는民願的

하시겠다 도 단 고 계,

라고 생각합니다.

그런 술상 에 어 연 가 필 하고 체
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고해 겠 말 가운 하신.

말 가운 해는 갑니다 그러 만 에 시민 쪽 못.

고하다 시민 책 하고 우리 쪽 책行政部署

고하다 쪽에 책 니다 것.行政部署

하게 과 쪽하고 말 하고 당신民 責任部署

못 우리가 못 게만 지 갈 니거, ,

든 해 합니다 그래 만 에 그것 리하는. .

공사 책 맡 사람들 런 죠 런, .責任部署

사람들 못 다 그것 그쪽 사람들에게 책

어 는지 없는지는 겠습니다만 어떻게法律

든 그것 책 가 해결해주어 합니다.

도 에는 계 우 다시피 닦는 해

생각 게 하고 시민 여러 들 것 가, 江南

한 수가 만 다 러1 1 2 5,000 ,逸院 洞 逸院 洞

어도 연 는 게 해 보 다고 생각합니다 그.

가운 수돗 많 얼마만큼 수 도에

평 하시고 그런 말 는지 검 해 보 합니

다 것 참고사항 지 합니다 그래 울 체에. .

가 과다 다고 하는 들 는 것%

지 것 사 어 합니다 그래 체 산.

드는 한 라고 해결하는 향

합니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

다 질 하실 계십니 답변 해 듣 하?委員

고 님, .劉起鍾 委員

니다; .劉起鍾 委員 劉起鍾 委員○
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지 공사에 해 질 하겠습니다 신림 합건.月谷配水池

월 도가 지 재 공사가 직 재96 12 3

계가 고 고 연 보 사 산 건 하여 공

사 재계 하도 그 게 처 에 청 했다고調達廳

하 는 공사 계 볼 것 같 마 게 도

낸다든가 니 공사지연에 한 항損害賠償

것 고 습니다 지 재 공사만 재계하도 처.

한다고 했지 공사지연 한 에 한 것 체損害賠償

언 고 는 재 어떻게 처 하고 는지에

해 답변하여 주시 랍니다.

상 니다.

다 질 하실 계십니; ?委員長 宋德華 朴南植○

님.委員

니다; .朴南植 委員 朴南植 委員○

지에 에 해 말 드리겠습니29 經營 合理化

다 원가 리 그리고 생산비용 감하 해 료에.

하 충 게 것 고 습니다 생산비용에.

한 감에 해 체 어 계 우리

들한 원에게 계 해 주시常任委員 委員

랍니다.

그리고 지 에 께 말 하신技術硏究所 本部長

지 에 해 그 동 연 도 해 고 그리고 時機

라고 말 계 는 지 에 향尙早 水道技術硏究所

후 에 해 어떻게 할 것 지 연 상 지,

하고 는 것 지 여 에 해 도 말 해 주시

랍니다.

한 가지만 어 보겠습니다; .金天柱 委員○
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지에 보 우리 한 비용 담14 上水源 保護

에 억 만원 니다 단합니다 것 그래 우리가67 2,000 . , .

지 상수원 는 우리 울 가 리 해도

것 상수원 는 가 담당 해水資源公社

에 여 지 언 었는 것 었

우리가 청 해 니다.

는 상수원 우리가 원수료 지 하고 지 습니 ?

우리가 상 못 는 우리는 돈 못 주겠2 2

다 주겠다 래 는 하여, , 原水 水資源公社

책 지고 가 책 지도 우리 울 가 것中央政府

드시 청 해 고 우리가 억 만원 감당67 2,000

하는 것에 해 는 가 책 지고 가 책水資源公社 環境部

질 수 도 여 에 계 없다 우리 에委員

식 청 하는 것 지도 했 겠는 우리 本部

께 견 어 신지 그것 하 질 하고 싶습니다? .長

그러시 다 님들 많 질 하실 사;委員長 宋德華 委員○

항 많 계신 것 같습니다만 마 늘 처 라 참는

것 같습니다 그러 다 말 하. .委員

니다; .鄭炳權 委員 鄭炳權 委員○

어 사실 우리水資源管理委員 委員 水資源管

특 에 한 상당 많다 새삼,理委員 上水道事業本部

느 습니다 그리고 지 지 진행 어 어 업 태가.

많 개 어 도 다는 것 게 었습니다.

우리 님들께 해 해 주 겠는 가同僚委員

사실 우리 에 많 질 비 해 습니上水道事業本部

다 그래 마 가 우리 시민들 해 가 업 에. 執行部

복귀 해 는 여 시간 많 보내 지
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겠느냐 라는 단 염 스러운 그런 계 해 질 가

런지 겠습니다만 라도 해 해 주

시 답변 간단 료한 그런 답변 듣도 그 게 하겠습

니다.

우 시 리 니다 지 해병 에 리 하고.

는 것 같 것 어 한 지 가 비 리 法人團

지 말 해 주시고 그 다 에 다에 상수도,體

술지원 견하고 는지 여 답변하여 주십시 .

그 다 에 수도 과 해 지 어

진하고 는지에 해 답변 해 주시 랍니다.

그 다 에 산규 에 해 보고가 었습니다 는.

우리 산 상당 많 산 가지고上水道事業本部

고 단 집행 해 닌가

우리 채가 상당 많습니다 한.上水道事業本部

억 도 채가 는 런 어떻게1,700

해 갈 것 가?

지 차 경우는 상당 채 니다 그래OECF .

지 매 만 도 상 해 에 고 그 다25 弗

에 시재 에 차 라든가 그 다 에

재 크 런 차 상 도 2000政府

후에 계 상 해 내 상 니다 그리고 말.

드린 채 도 계 상 해 내 그런OECF

에 습니다.

결과 게 채 가 많 에 어 우리 上水道

라고 하는 것 는 단 가 다事業本部

고 생각하지 수 없습니다 우리 울 재.

계 지 매 재 운용 계 우리 지上水道事業本部
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산 규 맞지 고 습니다.

그것 엇 미하냐 처 에 재 운용계 2000

지 게 게 재 계 해 보겠다고 했는 그것

사실 들어 맞지 고 다는 말 니다 지 사업 산.

같 경우도 억원 도가 에 필 한 에3,870

억원 라는 말 니다 여 한 억 도가3,230 . 600

차 가 납니다 사업 산 재 계 과 맞 어지.

지 습니다.

그 다 에 채 상 도 에 억 도 채 상1,020

하는 것 계 했습니다 그런 에 억 도만. 990

채 상 하도 어 습니다 런 가 우리.

재 계 보 상당 많 차 가 생 고 는

런 어떻게 해 해 갈 것 냐 수도사용료,

리 고 하니 특 에 해 가당 승

용 습니다.

지 생산원가에도 미 지 는 실 시

는 가당 에 해 용 다는 말 에 .

그리고 우리 시민 에도 맞 어지지 는다는 말 니

다 그래 는 해 는 우리. 上水道事業本部

살빼 어 재 운용계 철 철미한 실한,

계 루어 지 는 게 생각 합니다.

에 해 원 답변 탁드리겠습니다.

그 다 에 어 가 겨울철 동 사고 해 水道

가 어떻게 근 하고 는지 가 직事業所

하고 그리고 근 상태 직 찾 가 할 없어

해 보 습니다만 한 마 말해 근 상태

가 단 지 습니다 런 런 변 들어 시.
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갔느니 어 느니 하는 고 습니다만 실

당직실에 복 하고 연락 는 경우도 고,

그 다 에 당직실에 어 어 한 사고가 복

동 했는지 차도 검 고 는 상태 니다.

그리고 한 가지 해 주신다 그런 해

하느냐 하는 한 감 많 갖고 어 .

특 어 우리 에게 어느 라고 가 지 하, 本部長 事業所

지 겠습니다만 그 에 해 근 실태에 한 보고事業所

해 달라고 했습니다 답변시간에 해 주시 라겠습.

니다.

여러 가지 할 가 많습니다만 다 에 하 하고 우

가 지 지 질 한 내용에 해 답변 해 주십시 .

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

질 하실 계십니 님 질 해 주? .尹鍾一 委員

도 진과 보 매우; 97尹鍾一 委員○

습니다 실천할지는 지에 달. 執行部

다고 볼 수 우리 들 후 맞, 委員

해 마지막에 했 것 결실 맺어 할 그런

시 라고 니다 에 답변에 한 사항 특. 執行部

당하게 해 는 용납하지 겠다는 것 하

게 말 드립니다.

그리고 러한 것 보고 지 겠습니다 첫.

런 말해 단 죄 합니다만 후 는

결실 맺어 한다 그리고 어 청원 그 슈가

한도 료 그런 들 실하게 해 할

필 가 다 게 경고 드립니다.
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도 런 그리고 들 동 할委員 委員

수 없 도 보고가 보고 지 고 그

간 차수 변경해 라도 하는 그러한 하도

하겠습니다 여러 에 당하게 하게 그런 것. 執行部

는 없다는 것 식하시고 우리 들 질委員

하는 그러한 들 하게 그리고 하게 답변해 주

시 랍니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

질 하실 계십니 ?

가 해말 드 겠습니다 늘 후 처.

고 그래 간략하게 하 고 했 것 실책 것委員長

같습니다 우리 원 동 철 하 해 는.

진지하게 해 하겠다 생각했습니다만 늘만 하

고 했 것 찰 었고 보니 시간 많 지났습니.

다 그래 답변과 가질 심식사 한 후에 개하는.

것 어떻습니 ?

님들 동 하십니 ?委員

한 그 게 말 하 는 답변 듣고 하는( 委員「 ……」

)

계 할 것 지 니 심식사 하고; .委員長 宋德華○ ……

후에 계 해 죠; .羅太均 委員○

그러 심식사 해; .委員長 宋德華○ ……

니지 단; . .金天柱 委員○ ……

만 처 에 께 운; .鄭炳權 委員 委員長○

그 게 하신다고 했고 들 동 하 에委員

늘 지 심시간 다 늦어지 라도 계 하 는
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죠.

늘 계 하 그런 지; .委員長 宋德華○

가만 계 한 하 리하 가 어, . 委員長

습니다.

우리 께 는 심 하고 개 하 는 고羅太均 委員

그 다 에 께 는 다 늦 라도 늘 내鄭炳權 委員

런 말 시죠.

그러 께 동 하 는 .羅太均 委員 ……

니 미 것 질 하 에 심; .金天柱 委員○

하고 할 것 냐 했 니고 늘 늦어 도 다 보

고 듣고 답변 고 늘 후에 심 하 는 것

결 가 었어 그 결 가 었 에 사실 지.

질 할 것 하고 답변 듣고 늘 것 마

는 것 니다 것 우리가 결 해 집행 는.

것 에 그것 그 게 결 것 니 다시

어볼 것 없다 하는 니다.

그래 가 처 에 계;委員長 宋德華 委員長○

차질 생겨 스럽다는 말 드 고 .

그러시 처 에 여러 들 해 주신 다 심시

간 늦다 하 라도 늘 그러 답변 듣고 내고 심식

사 하는 것 게 개 하도 하겠습니다.

그러시 해 해 주시고 .羅太均 委員

질 하실 계십니 ?

지 들 질 하; .柳德烈 委員 柳德烈 委員 委員○

꾸 담스럽게 만들고 습니다 지 시간 시가. 1

어 가는 답변 듣고 보충질 하고 그래 한 시 지 가5

시 다 에 심 것 니5 ?
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진행하는 어 들 편 한 마委員 執行

하고 질 답변 할 수 도 가 진행 어 지部

지 시가 었는 직 답변도 들었는 꾸 게1

답변듣고 질 하고 하고 게 질 하고 하는

담스러워 질 못하게 니다.委員

그래 늘 우리 님께 그 게 동 했同僚委員

에 그 게 하시는 것 다고 보 지지만 진

행에 어 게 들 질 하는 주 담同僚委員

느 게 니다.

그래 가능하 시간에 맞춰 식시간 식 하

시고 그 다 에 진행하고 게 진행 었

겠습니다.

상 니다.

그 에 말 니다만 심;委員長 宋德華○

가 하고 진행할 것 냐 계 할 것 냐 원님들한

는 것 닙니 우리 님? .李善宰 委員

것 에 미 말 다 고 시 것;李善宰 委員○

에 늘 여 질 내고 답변 듣고 결하는

것 것 같습니다 그리고 여 님께 말 하. 幹事

어 는 그 게 하겠다고 경고도 하 니, .

다 는 우리가 철 비해 질 하도 하고 늘

여 내주시는 것 우리 들도 해해 주시고 하委員

는 것 것 같습니다.

한 마 만 하겠습니다; .羅太均 委員○

님 질 니 사진행 언 니; , ,委員長 宋德華 羅委員○

?

사진행 언 니다; .羅太均 委員○
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간단하게 해 주; .委員長 宋德華○

늘 첫 사실 리해 는;羅太均 委員○

니다.

가능하 합리 어 하고 여 답변에 하시는 執行

우리 님 가 심 는 심 도 하고部 委員

에만 시간 단 해 는 것 능사가 닙니다 우.

리가 할 것 하고 질 것 지고 답변할 것, ,

답변하고 시민 해 우리가 게 議 常任委

에 하는 것 우리 본 지 건 건 하게 단,員

죄 하고 람 말 니다만 어가는 식 게 해

는 는 곤란하다고 생각합니다.

상 니다.

지 사 보 가 어 게 들께;委員長 宋德華 委員○

말 계십니다 가 에 개 할 당시에 늘.

첫 에 에 내는 것 겠다 우리, 淨

님들 수돗 만들어 는 여 계실 수가水事業所長

없 에 해 해 진행했 것 니다 그런 지.

가지 견 결 는 해 주시고 보고 사委員長

진행 못한다고 한다 어떻게 하라는 니 그러?

늘 당 질 답변 결한 후에

마 하고 질 결하도 하겠습니다.

없습니 ?

질 결 하시죠?

하는( )委員「 」

그러 님께 답변해 주시 랍니다.本部長

질 하신 에 해 답변;上水道事業本部長 孫長鎬○

리겠습니다.
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님께 에 가 여건羅太均 委員 淨水場 綠化計劃

맞 료주차 도 하는 것 어 냐 런 말 계,

는 에 해 는 들 어 습니다 그런.

고 하니 만 에 에 시민들 차가 우루루 몰水源地

다 것도 상당 어 고 들 개 하는 것도, ,

낮에만 개 합니다 원래 가 원래. ,水源地 淨水池 國家 保安目

니다 그래 통 하도 게 어 는.標

들 주간에만 다 여 스 스 용해 시민들에

게 공해 보 런 충 해해 주시 라겠습니다, .

그 다 에 쟁에 해 책 질 사람 책 라 것,

말 니다 들 에 가 보고 지. 檢針

가니 말 했다 말 했다 수, ,員 檢針員 檢針員

낮습니다 직 말 드 그래 한 답변, .

못 해 주니 규 비스 가 별 해

주어라 게 었는 수돗 갑 는 시민,

들 실책도 상당 많 습니다 변 에 는 것.

내 상당 많 니다 것 들 책 없. ,

하는 도 고 우리 가 못 경우도 고 여計量器

러 가지 가 습니다.

그래 억울한 감 는 하지만 시민들 計量器

에 책 는 것 시민들 책 책 식 고취시

하고 여타 에 가 우리 가 책水道事業所

고 도 고 검 해 보計量器

고 게 신 처리하 는 목 습니다 그래 만.

에 원 가 다 원 가 진다 원 도 羅委

님 말 책 하는 향 하겠습니다 것 처.員

시도해 보는 것 니 해 보다가 여러 가지
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생하 보 하는 향 게 하겠습니다.

그 다 님께 도가 해에劉起鍾 委員 月谷配水池

한 상책 필경 계 상 한 지연에 한 상

책 없느냐 도 에 한 지연 상 없, 業體

습니다 없는 것 고 에는 수 죠 는 도. .契約書

산상태에 그 사람에게 상시키 는 실

가능한 죠 는 공사 보 했 에 도. 保證人 社

후 책 수 후 책 보 했 에 保

가 책 지는 것 고 도 보 시공證 社

지시할 지는 지체상 리도 게 어 거

든 .

그러 보 사 공사에 한 보 만 한 것;劉起鍾 委員○

지 그 한 해에 한 보 한다 겁니 그?

게 죠.

공사 하 에 한 책;上水道事業本部長 孫長鎬○

겠죠.

그러 도 후에 보 지시 지 에 어느, 調達廳 保

에 행하라 지 지체상 그 지체상,證 社

리고 원 도 가 처 지연시 다 가,

생 수가 죠.

공 는 지 상한 공 는 마 수;劉起鍾 委員○

습니 ?

공 는 체 내 지;上水道事業本部長 孫長鎬○

어 는 공 가 지 공사 체가 민원 에 처

지연 어 습니다 처 지연 어 에.

주변 재개 지역 민원 에 처 지연 어 습月谷洞

니다 거 에 도 만 런 들 한. ,
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해 보겠습니다만 지연 것 같 듭니다.

어떻든 내 한 해 지 한 열심 하도 하겠습니다.

그리고 우리 님께;劉起鍾 委員 羅太均 委員 淨水場○

지 계 그 게 해 개 하는 것에 해 보 식

런 것도 하고 그 게 어 는 말 죠 가, 3

도 그 고 다 미 런 가 보 에는淨水場

사람 근 못하게 어 거든 우리 님도. 金弘石 次長

같 가 보 지만 도도Km

못 하게 어 고 말 특수하게 우리같 거 하

해 에 한 에 한 런 것 연 한다든가水質 淨水

차원에 그런 들에 한해 만 개 하는議

에 우리 보 보 여러 가지 가 지 트에 사람,

살 고 런 처지에 거 식 만들어 개

하고 했 과연 그런 순 들 에淨水場

한다든가 런 것 생각 할 수가 없거든 .

그래 개 하시는 것 습니다만 그러한 보

책 극 수립 한 연후에 개 하 지 만 개,

하고 지 과 같 가 말 드리는 것 같 그러한

우 사태가 어 과연 그 책 님 하本部長

우리 에도 우리 님한 도 책議 水資源管理委員 委員

습니다 그 에 그런 하고 신 해. 深思熟

하시는 것 람직하다고 생각하는 그 에 해

하여 주시 탁드립니다.深思熟

지 말 에 동감 개;朴南植 委員 劉起鍾 委員○

늘 업 보고 들 고 보니 는綠化

우리 시민 맑 공 에다가 맑 해 는 도

찬 했어 했는 거 다 다 다 슨. , ,
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다 하고 식 지 한다고하 말 어 순

들 우리 시민 생 수 만 에 한 사람 수 십 사람,

수 사람 수 천 사람 말 타 라도 어,

해시킬 수 는 그런 것들 지 겠 도 생각本委員

했어 .

그래 것 우리 울 에上水道事業本部長 執行部

신 검 해 그것 수행하도 했 하는 마 간

합니다.

상 니다.

그 에 해 답변 리겠;上水道事業本部長 孫長鎬○

습니다.

우리 걱 해 주 단 고맙습니다.上水道施設

들도 그 생각하지 것 닙니다 생각 했습니.

다 했는 시는 같 것 목, . 國家保安

다 런 경우가 많습니다 순 우 해, .

니다.

들 생각컨 만 에 개 한다고 하 라고

간 개 하고 근 시간 에 개 하 우리가 수

지가 는 곳 픈 담 지역 지역 지, ,

어 못 들어가게 하고 만 들어 가는 한綠地

개 했 겠느냐 게 생각 하고 식,

도 .……

그 게 하신다 한 도 어 고;朴南植 委員 警備員○

그 에 엄 한 그러한 도 해 고 한다 겠습니다

만 만 에 그런 것 니고 지키는 사람 열 사람에 어

순 한 사람 들어 간다 거 에 어 는 것

수 다는 것 런 것도 우리가 생각 해 거든,
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그래 처 그것 신 검 해 달라는 런.

말 니다.

겠습니다 도는 충 겠; .上水道事業本部長 孫長鎬○

고 참고 말 드리는 것 식 별도 없고 원

에 식하고 싶 가 그런 계실 니

그것도 허용한다 런 뜻 고, .

한 가지 근본 는 거 에 독극 했

가 생 지 느냐 런 그 게 평가 합니다,

만 그래도 늘 것도 삼고 습니다 늘CPX .

삼고 는 수지에 독 한 통 도 가지고 는,

걸러지니 어림 없습니다 어림없고 독 가 상.

당한 량 어도 한 트럭 도 갖다 지 는 상 수지,

는 그것 염시키 가 가능하다 들 게 단하,

고 .

우리가 에도 보 목 에 낮 어 달라,國家 安 部

게 했습니다 에 하. .水源地 ……

님 그 답변 님;委員長 宋德華 本部長 朴南植 委員○

주 주 지 해 주 니 개 할 당시에,

지 런 것 심 가지시고 그런 신경 달라

는 생각 해 주시고 다 답변 해 주 .

겠습니다; , .上水道事業本部長 孫長鎬○

그 다 에 님께 말 하신 생산비용 감朴南植 委員

체 시해라 게 말 하 는 것,

도 계 가 직 못 짜여 습니다 것.

도 .……

도 계 었; .朴南植 委員○ ……

니 비용 산 감 들어; ,上水道事業本部長 孫長鎬○
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어느 에 어 어 한다 .淨水場 ……

니다; .尹鍾一 委員 尹鍾一 委員○

늘 첫 시간 고 참 한 도 많고 그럴 것 니다 그러.

도 지 어 습니다1997 39 .主要業務計劃

것 사실 고 어 보고 싶 것 많습

니다 늘 하루에 어 고 개 것만.

답변해 주시고 매월 에 해 단계 실

행하고 리 감독해 가 체 그 에 해

는 하고 그래 것 니다 라 우리 님들. 委員

해 해 주 늘 개 체 만

하시고 한 라도 그 매월

해 에 집 할 수 도 그 게 진행

해 주 겠습니다.

상 니다.

것 충 런; ,上水道事業本部長 孫長鎬○

감 만 지만 체 계 어 얼마 다는

것 직 못 했습니다 그래 에 실시하고 보고드리도.

하겠습니다.

에 해 연 항목 책 했느냐에水道技術硏究所

해 질 하 는 직 것 책 했습니다 우리. 水

능 학 과 지 직道技術硏究所

지 검 할 만한 연 진 직 랍니다 그래 것.

마도 학계에 과 사 에 것 그 과에

해 검 해 지 겠느냐 게 생각합니다, .

에 해 는 들 심 가지고 여러 가지

료 는 다 하겠습니다.

그 다 님께 원수에 해金天柱 委員 水資源公社 中
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에 책 다는 말 에 해 는央政府 本部長

말할 없 고마운 말 니다만 에 도 말政府

들어 니다 리 해도 들어 주는 것 당연한 말.

듣고 들 하겠습니다.

그 다 에 님 답변 개별 보고鄭炳權 委員

드리도 하고 .

님 주 하신 내용에 해 료 실尹鍾一 委員

에 해 는 에는 보다

내실 는 료 다해 님들 동에 차질 없委員

도 한 다하겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

수고하 습니다; .委員長 宋德華○

그러 질 과 답변 결하 하고 委員長

특별한 주 드리도 하겠습니다.

에 말 했습니다만 우리 가上水道事業本部

고 는 여러 가지 에 가 한 것 水道技

에 우수한 없다 에 우수한 술,術硏究所 淨水事業所

가 없다 래가지고 어떻게 우리 천 만 시민 수돗 만

들 수가 겠는가 다시 말해 우리가 천 만 시민 는,

보 다루는 러한 공 에 연 능 하고 직

낮고 마 울시 행 각 에 가 가 싫어하는

리 가는 것처럼 게 생각하는 우리 산上水道事業本部

하에 는 가 어떻게 보 비참하 지 합니다.事業所

께 는 런 직 향상하고 특별수당本部長

지 해 라도 우리 천 만 시민 는 수돗 마 고

마실 수 는 만드는 공 시민 납득할 수 게 우

수한 개 해 주실 것 당 드리고 한 가지 주,
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드리겠습니다.

여러 들 리 맑 다고 보하지만 우리 水資源

에 사한 한강 실태 가 각,管理委員 小委員

에는 울 가 다 었다고는 했습니다만 러한 것 보

고는 수돗 수 없습니다.

러한 등 여러 들 에는 그 말 우리 議

가 하고 시민 납득할 수 는 향 업 진 해

주실 것 탁 드리 늘 도97水資源管理委員

업 계 보고에 한 질 답변 마 도 하겠습

니다.

상 마 고 산水資源管理委員

포하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

(13 13 )時 分 散

出席委員○

宋德華 尹鍾一 李建行 金天柱

羅太均 柳德烈 李善宰 鄭炳權

金亨根 安順德 崔鍾德 劉起鍾

朴南植

닌委員 出席議員○

李英順

專門委員○

金泰鎬

出席公務員○

上水道事業本部長 孫長鎬




